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本 日 の
プログラム

前回例会出席率

令和３年７月26日　第2020回例会

週報 No.

ガバナー補佐訪問・ガバナー公式訪問前のクラブ協議会 77.78%

橋元　隆

本日は、本年度のテーマ「愛をもっ
て行動し、実践しよう」についてお
話します。

ロータリーの会員は、クラブの仲間
と友情を育みながら奉仕活動を広げ
ています。私も中央ロータリークラブの仲間とな
り 20 年目となりますが、多くの会員の皆様と出会
い、絆を深め、いろいろなアイディアを出し合い
ながら活動してきました。

奉仕活動をする中で、その活動は多種多様な為、
実際に私たちの奉仕の対象となる人達の声を直接
聞けない場合も多くあります。それでも、私たち
の奉仕活動によって、この世界の誰かが喜んでく
れていると思うと、それが次への力になります。
それは、その対象になる人を、自分や自分の家族
と同じように“思いやる心” “愛する心”を持って
いるからだと思います。

鹿児島中央ロータリークラブの活動の中で、例
えば、鹿児島乳児院の訪問では、子供達へプレゼ

ントを渡した際、心から喜ぶ子供達の顔を見てい
ると愛しさを覚え、そこに居る子供達の幸せを願
いました。

また、RCC 活動に関しても、1 匹でも里親が見
つかり、その命を救う手助けが出来たと思うと、
我が家でも動物を飼っている私としては、その喜
びは大きく、また嬉しく思います。

このような思いは、“そこに愛がある”から感じ
ることが出来ると思います。この他人を思いやる
無償の愛こそが、ロータリーで言う『愛』ではな
いでしょうか ?!

そこで、この 1 年私達がロータリー活動を行う
にあたり、そこに他人を思いやる心、他人を愛す
る心を大切に奉仕を続けていきたい！との思いか
ら、このテーマを設定しました。

現在、私は 7 月 13 日に生まれたばかりの孫に、
無償の愛を注いでおります。女房曰く、「あなたは、
女房愛が全然足りない！」だそうです。

最後に、皆さんご一緒に思いやりのある愛をもっ
て行動し、実践しましょう‼

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上

1993

ゲスト卓話
「世界自然遺産 奄美の魅力」

鹿児島大学特任教授　奥山　正樹

　いま中国がホストになって、オン
ラインでユネスコの世界遺産委員会
が開かれており、奄美・沖縄自然遺
産が 26 日（月）に審議されることに
なっている。認められれば、世界自

然遺産として正式に登録が決まる。奄美・沖縄の
世界自然遺産の登録は、2003 年から準備が進めら
れてきて、3 年前に一度チャンスがあったが、この
時は審査機関が「同地域は世界自然遺産としての
価値は十分にあるものの、小規模な飛び地がある
など区域の設定が十分ではない」などと勧告した
ことから、推薦区域を見直すなどの是正をしてき

たものだ。
　この地域の世界自然遺産としての価値は、　固有
種を含む多様な生き物が数多く生息しているとこ
ろだ。その背景には、大陸と陸続きだった琉球列
島が、1200 万年から 200 万年前の地殻変動で大陸
から切り離され、大陸では絶滅した種が生き残っ
た遺存固有種（アマミノクロウサギが代表例）や、
独自の進化を遂げた新固有種（アマミトゲネズミ
など）などの存在がある。日本の面積の 1% に満た
ない小さな島々に、日本全体の絶滅危惧種のうち、
維管束植物の 56%、陸生哺乳類の 42%、両生類の
60%、昆虫類の 53% が生息しており、生物多様性
の保全上から極めて重要な地域となっている。
　今後の課題としては、希少種を保護するための
マングースやノネコなどの外来種対策、盗掘や密
猟の防止などたくさんある。このうちマングース



ロータリーソング：「我等の生業」
職業宣言唱和：５・６
ゲスト紹介：卓話ゲスト＝鹿児島大学特任教授　奥山　正樹様
　　　　　　米山記念奨学生　陳　珂雨（チン　カウ）様
会長の時間：会長　橋元　隆君　
認証状伝達式：ベネファクター：加島　繁君
　　　　　　　ポールハリスフェロー：志賀　啓一君
奨学金支給：陳　珂雨様
会務報告：幹事　下村　哲也君
１）本日の配布　①週報　　
２）全国囲碁大会のご案内
　日時：2021 年 10 月 2 日（土）　10：00 ～　
　会場：東京市ヶ谷日本棋院本院
　詳細は、掲示版をご覧ください。
　 参加ご希望の方は 9 月 22 日（水）までに事務局へご連絡

ください。
３）７/25（日）RCC 例会　氏名出席者→田中・福山　各会員
４）次週ラウンドテーブル　ごはんのじかん　18：30 ～
　　担当：国際奉仕委員会
　※ 出欠回答が未だの方は、明日 20 日（火）までに事務局

へお知らせください。
５）次週 7/26（月）例会プログラム
　 「ガバナー補佐訪問・ガバナー公式訪問前のクラブ協議会」です。
　次週定例理事会開催　例会終了後　社交室にて
出席報告：出席委員会　　
　　　　　連続出席表彰⇒橋元　隆君（11 年）・
　　　　　　高岡　和也君（２年）・小笹　貴之君（１年）
スマイルボックス：親睦委員会
卓話：ゲスト紹介＝丸山　健太郎君
　　　ゲスト卓話 = 鹿児島大学特任教授　奥山　正樹　様
　　　　　　　　　「世界自然遺産　奄美の魅力」

次回例会　令和３年8月2（月）

ガバナー公式訪問

出席率 会員数 出席数 出席報告
第2019回例会 53名 35名 77.78%
前々回（7月5日）の補正 53名 36名 81.82%
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本日の曲目：浜辺の歌・ムーランルージュの歌・カノン 演奏：入来慶子

●橋元　隆君／連続出席表彰ありがとうございます。
●本坊　修君／橋元会長、下村幹事殿、一年間宜敷く御願い致
します。
●高岡　和也君／連続出席表彰ありがとうございます。まだ２
年ですので、１年でも増やせるようにがんばります。

●丸山　健太郎君／今日は鹿児島大学の奥山正樹特任教授に
「世界自然遺産奄美の魅力」と題してゲスト卓話して頂きます。
26 日に、いよいよ世界遺産に登録される奄美のことを、一足
早く教えて頂きます。よろしくお願い致します。
●岩下　克己君／お陰様で 68 歳の誕生日を本日迎える事が出
来ました。この歳になっても、たくさんの人に誕生日を祝って
頂ける事に感謝です。有難う御座います。

7月19日のスマイル　小計 16,000円　2021〜2022年度　累計 74,0000円

は、1979 年に奄美大島に 30 頭入れたものが、2000
年には推定 1 万頭に達し、アマミノクロウサギな
どを捕食していた。このため捕獲を続けたところ、
近く絶滅宣言が出せるところまでこぎつけた。最
近は、飼い猫や野良猫が野生化したノネコが問題
となっており、地域と連携して対策を進めていく
必要がある。

　奄美・沖縄が世界自然遺産に登録されれば、国
内にはもう候補地はないことから、鹿児島県は屋
久島と奄美・徳之島と２つの世界自然遺産を有す
る唯一の県となる。それはそれで誇らしいが、登
録はゴールではないので、その後の保護管理につ
いても関心を持ち続けていただきたい。


